

Environ 9000 personnes au festival des Halliennes

Samedi 5 octobre, la 8e édition du Festival des Halliennes, qui avait pour thème l'Eldorado, a attiré environ 9000 personnes. Les nombreux fans présents ont fait la queue dès l'ouverture du salon, pour faire signer leur ouvrage à Christelle Dabos, la romancière à succès, et marraine de l'événement. Cette année, le salon accueillait une centaine d'auteurs et d'autrices, ainsi qu'un marché fantastique, et un concours de cosplay. A 11h30, André Pau, maire de la commune, accompagné de Patricia Vanhoucke, adjointe à la culture, a remis le prix des Halliennes à Adrien Tomas, déjà vainqueur du prix des Imaginales. En début d'après-midi, la table ronde animée par quatre auteurs, et ayant pour thème, l'Eldorado a intéressé environ 70 personnes pendant une heure.

